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E5_9F_8E_E5_86_85_E5_c36_218306.htm 前两天，李姐姐发信

息给我了，她一直挺忙(在我看来啊)，这次主动联系我，怕

是心理有了些什么想不通的事情了吧。 她说：“我觉得其实

激情和收获对我更重要。目前的工作总是处于消极应付状态

，没心思用心。不认真对待周围不象我的性格，认真去做又

觉得是在浪费时间，我的消极情绪太多了。”她还说：“其

实我平时忙，都是在应付大小会，感觉很没内容，我想你在

律所肯 其实我想说，在律所确实是比较辛苦的。而身在律所

的我，是为自己感到不值得的，因为我感到辛苦，觉得工资

低，觉得没出头之日，觉得⋯⋯后悔。对于那些能拥有稳定

收入和良好的职业更甚者有社会地位的朋友，我是抱着既羡

慕又妒忌的心态去仰望着他们的。因为对于这个社会来说，

其实能有一份“体面”的工作，很重要。所以，身处这个律

师行业的我，对李姐姐是羡慕的。但是她呢?却是羡慕着我的

，因为辛苦的工作，可以让一个人成长很快，学习得很好，

对于刚出社会的我们来说，心比天高，最怕的就是工作没有

事做，没有激情，那真的会把一个人的思想磨灭掉的。反观

我，我也刚出社会，做的是律师助理，看似很体面但是做的

却是跑腿的活，辛苦不说工资也不高，过不了司法考试还要

冒着被老板炒掉的危险⋯⋯ 我羡慕李姐姐，能够不需要很辛

苦又可以拿到比较可观的工资.李姐姐羡慕我，能够学习很多

的东西，充实自己，成长很快。这是典型的围城现象：“城

里的人想出去，城外的人想进去”。 或许，我们每个人都应



该珍惜自己所拥有的一切，不是每个人都能象我们这么幸运

能有这么一段生活经历，虽然辛苦虽然无聊，但是关键在于

自己，把自己摆在一个比较低的位置上，心态放正，做好调

整。我想，这便是对生活的态度了。更多信息请访问：
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